



Matan a víctima en Cataluña

Cae en España célula ligada a cártel de Sinaloa por plagio

JOSÉ A. LÓPEZ/MADRID - PAG. 12

Detiene España a célula ligada a cártel de Sinaloa

Seguridad. Autoridades de ese país capturaron a 14 personas por el secuestro y el asesinato de un hombre en Cataluña

J. A. LÓPEZ Y R. MOSSO
MADRID Y CDMX

Autoridades españolas, en una operación conjunta con los Mossos d'Esquadra, policía de Cataluña, detuvieron a 14 integrantes de una organización criminal dedicada al narcotráfico internacional y vinculada al cártel de Sinaloa, por su presunta participación en el secuestro y asesinato de un hombre en aquella comunidad autónoma.

La investigación inició el 5 de agosto cuando se localizó el cadáver de un hombre, con signos de violencia y en avanzado estado de descomposición, en una zona boscosa del municipio de Botarell, en Tarragona, Cataluña, según el Ministerio del Interior.

Familiares de la víctima habían denunciado desde finales de junio que había sido secuestrado en Barcelona y que les pedían un rescate de 240 mil euros, unos 5 millones 146 mil pesos.

Un equipo conjunto de investigación, formado por agentes de la Policía Nacional y de los Mossos d'Esquadra, se hicieron cargo de la investigación.

Se determinó que el plagio ocurrió entre el 31 de mayo y el 2 de junio; posteriormente, los secuestradores exigieron el pago de 240 mil euros.

La familia informó a las autoridades que habían hecho un pago en criptomonedas equivalente a 32 mil dólares, bajo condición de

recibir nuevas pruebas de vida de su familiar.

Un equipo especialista en ciberdelincuencia identificó diversas personas presuntamente vinculadas a la transacción y directamente relacionadas con el secuestro.

Las pesquisas indican que los secuestradores habrían utilizado el mismo vehículo de la víctima para trasladar el cuerpo sin vida desde una casa situada en Sant Andreu de Llavaneres, Barcelona, hasta una zona apartada y boscosa de la población de Botarell.

Los detenidos, provenientes de diversas nacionalidades pero ninguno mexicano, están relacionados con delitos de tráfico de drogas a nivel internacional, así como blanqueo de capitales, secuestro y asesinato.

Con estas detenciones, suman 30 personas vinculadas al cártel de Sinaloa que han sido detenidas en España tan solo en noviembre.

A principios de mes, la Policía Nacional detuvo a un narco del mismo grupo criminal y a otras

15 personas, durante un operativo para dismantelar dos laboratorios de producción de metanfetamina y cocaína, localizados en Toledo.

En el lugar se aseguraron 125 kilos de cocaína, seis y medio de metanfetamina, cerca de 31 de clorhidrato de cocaína, 7 mil 500 litros de precursores y más de 21 mil euros.

En tanto, en los últimos días la Secretaría de Marina logró la detención de 22 presuntos delincuentes en diferentes eventos registrados en Sonora.

De acuerdo con la dependencia, el personal de la Fuerza de Tarea Interinstitucional Cajeme 100 días también logró el aseguramiento de presunta droga, armas de fuego, cargadores, cartuchos, vehículos y equipos de comunicación en Ciudad Obregón.

En estas operaciones participaron la Agencia Ministerial de Investigación Criminal, la Coordinación Nacional Antisecuestro, las secretarías de Seguridad estatal y municipal, el Ejército y la Guardia Nacional.

Dicha fuerza cumplimentó seis órdenes de cateos en diferentes colonias y encontraron al menos 147 envoltorios de plástico con sustancia granulada y cerca de 285 envoltorios de plástico con yerba seca con características similares a las de la marihuana, así como vehículos, armas de fuego, cargadores y cartuchos. —

La Marina logró la detención de 22 delincuentes en diferentes eventos registrados en Sonora



Elementos de la Semar tras operativo. ESPECIAL